

(OSCAR)

Respuesta a un comentario de Pardo Llada de Héctor Alfonso Ruíz FABIAN y radiado por el Sr. Pardo Llada en WRHC Miami.

Sr. José Pardo Llada  
La Palabra, WRHC Miami, Fla.

Compatriota Pardo Llada, me valgo de la presente para responder a Ud., en favor de la verdad y la Patria y su Libertad, los comentarios expresados por su espacio de La Palabra, de fecha Martes 14 del actual mes de Septiembre, referente a un survey, del que Ud. se hizo eco, realizado en la ciudad de N.Y. y que determinaba, en dos renglones un por ciento de tres y uno de cada cien cubanos, que le interesaba o creía en el regreso y trabajaba por la libertad de Cuba, respectivamente. Como revolucionario, como nacionalista, como joven (ando por 37 años) y por haber estado casi diez años en N.Y.-N.J., hasta hace un par que regresé a Miami, quiero exponerle las siguientes realidades, que hará cambiar a Ud. la falsa interpretación que dicho survey le concedió.

La lucha contra Castro y el Comunismo, de los Cubanos de la Zona Norte: Intento de ajusticiamiento al cínico archicriminal Che Guevara, realizado por la joven Gladys Pérez, quien ha estado varias veces presa en N.Y., por sus acciones anticomunistas, entre 1965 y 1967; El Bazzokazo contra Las Naciones Unidas, obra de los galardonados combatientes Ignacio Novo y Guillermo Novo, en esa etapa; Detención de los combatientes del Poder Cubano, Arturo Rodríguez, Guillermo Miguel, Gabriel Abay, Oscar Acevedo, Ramiro Cortes, Edgar Rivas y otros en 1968; Detención de los Hermanos Novo en 1969, en Mayo 20, por ROMPER LEY DE NEUTRALIDAD, o Acciones en Montreal, Canada, cuando la Feria y en el pabellón Castrista; Detención en 1970, de los combatientes de Alfa 66, Silverio Rodríguez, Raúl La Rosa y Ernesto Rodríguez, por coparticipación en compras de Armas en el vecino Estado de Connecticut, cuando el desembarco del Capitán Vicente Mendez; Detención de los Combatientes Héctor Díaz, Felipe Martínez y Guillermo Novo (otra vez) por la Ley de Neutralidad; Detención de activistas, Acción Sindical Independiente, de Abdala y de Los Comandos Libres Nacionalistas, en rally contra Embajada de Cuba, el 26 de Julio de 1971; Detención en Mayo 8 de 1973, de Edgar Rivas y Emilio Mont-Ross, miembros de nuestro Movimiento Insurreccional Martiano; Respaldo masivo y popular a los Treinta y Siete Actos y Conferencias por todos los pueblos de N.Y. y N.J., en los cuarenta y nueve meses de prisión del Dr. Orlando Bosch (con quien compartimos siete años de militancia, a nivel nacional); Cubanos Independientes con Frentes Clandestinos en los últimos años, que han accionado contra intereses de Castro, Rusia, Gobiernos Pro-Castro y Frentes Puertorriqueño Castrista, como Gobierno Cubano Secreto, Ejército Secreto, Omega Siete, Joven Cuba Nacionalista y otros; De N.Y. salió en 1970, la

creación del Frente Latinoamericano "Ricardo Olmedo" en México y España contra Castro; Actos contra la Coexistencia en Julio de 1972, que atrajo a más de CINCO MIL CUBANOS en N.Y.; Acto a favor de la Junta Chilena en Union City, N.J., donde, reconocido por la TV USA se concentraron más de VEINTE Y CINCO MIL CUBANOS en Noviembre 11 de 1974; Puede catalogarse por otro lado, que cada vez que sale un plan o estrategia Miamense, en N.J.-N.Y. es donde radica el éxito o fracaso de dichas gestiones; Se tira en la Zona Norte, periódicos, eminentemente revolucionarios, como Abdala, Antorcha Martiana (nuestro) y El Nacionalista y Acción.

Existen en N.Y.-N.J. las agrupaciones: Alfa 66, Movimiento Nacionalista Cubano, Agrupación Abdala, Acción Sindical Independiente, Comandos Libres Nacionalista, Junta Cubana Revolucionaria (otrora Unidad de grupos) Directorio Revolucionario y Movimiento Insurreccional Martiano, desde el punto de vista Combatiente (La Brigada 2506, también) sin contar con entidades como la Federación de Maseson Cubanos, Caballeros de la Luz y Club de Leones, que siempre HAN RESPONDIDO PRESENTE en los casos de presos; En estos instantes, están presos en N.Y., los jóvenes Nacionalistas Jorge Gómez, Alfredo Chamusero y Armando Santana, por intento de sabotear un Acto ProCastro, el pasado día 26 de Julio en esa Ciudad.

Y, en cuanto a Miami, sabrá Ud. del CORU, donde valerosos Combatientes han juntado sus Acciones, para grandeza de los Cubanos que amana a Cuba, golpeando intereses rojos y gobiernos proCastro en América; Y habrá de haber oído de Luis Crespo y Humberto López, genuinos paralelos de José Antonio Echeverría y Frank País, ambos mutilados y ambos cumpliendo largas cadenas penales en USA, así como de Héctor Cornillot, preso desde hace ocho años al igual que Omar Guerra; Y en México, Orestes Ruíz y Gasparito Jiménez, por acción redentora contra los Castristas; Es ahí Compatriota Pardo, donde está la Verdad Cubana, lo demás huelga; Lo que sucede es que entre los intereses americanos y los intereses económicos nacidos en USA; entre muchos Cubanitos, han venido logrando que cuando se hable de Exilio, se busquen los representativos falsos, marginando a quienes, a calzón quitao, dignifican la Patria, sacrificándose por ella;

Levante el ánimo no Ud., sino a quienes le oyen diamante, realzando a quienes, juramentados con la Patria y su Libertad, hacen su Guerra, contra los rojos, a pesar de los rubios;

De Ud. atentamente, su compatriota Héctor Alfonso Ruíz FABIAN, Sec. Gral. M.I.M.

VIVIR SIN PATRIA ES MORIR VIVIENDO EN CADA NUEVO AMANECER.

Con esta edición, de Octubre 21, honramos la especial fecha del Día del Preso Político Cubano, dentro y fuera de Cuba, así como el diez y siete aniversario, del encarcelamiento del Comandante Huber Matos, jefe de la tropa Antonio Guiteras. El oficial Rebelde, que acusó el apodetamiento de la Revolución por las hordas rojas y por cuyo premio, le condenaron a PRISION ETERNA, porque es de tontos pensar que el judas decida libertar a quien representa uno de los factores de Reconciliación, dentro de los sectores de Liberación. Matos saldrá cuando la cabeza del bárbaro ruéde en una calle Cubana o del Exterior...

# LUTO PATRIO

El 27 de Noviembre de 1871, calan fusilados en la punta, ocho estudiantes de la Facultad de Medicina de la Universidad de La Habana acusados de haber profanado el nicho de Don Gonzalo Castañón. La actitud servil y cobarde del Gobernador de La Habana Don Dionisio Lopez Robert ante las hordas de voluntarios que pedían la sangre de aquellos inocentes hizo posible aquel condenable crimen que aun hoy recoge la historia.

Los ocho jóvenes fusilados en aquel tragico episodio fueron Alonso Alvarez de la Campa de 16 años, José de Marcos y Medina, Carlos Augusto de La Torre, Eladio Gonzalez y Toledo, Pascual Rodriguez y Pérez, Anaclito Bernuendez, Angel Laborde y Carlos Verdugo. Aquel hecho marco huella indeleble en la vida de nuestro apóstol José Martí a tal extremo que al cumplirse el primer aniversario de aquel hecho infame, circuló por todo Madrid una hoja denunciando el crimen cometido que aun cuando no estaba firmado por el apóstol se ha sabido se debió a su pluma y genio.

Cada 27 de Noviembre Martí recordó la luctuosa fecha y en 1891 pronunció en ocasión del vigésimo aniversario de la misma su discurso conocido con el nombre de los "pinos Nuevos" "Antorcha Martiana" al rendir homenaje a esos jóvenes cubanos caídos ante el paredón, se inclina reverente ante los miles de jóvenes cubanos que a través de los años, y especialmente en estos quince años de lucha contra el comunismo opresor, han seguido el ejemplo de los mártires de 1871.



¡SEREMOS LIBRES!